

Le Syndicat National **Force Ouvrière** des Finances Publiques de la Haute-Garonne

Bonjour,

Un très très grand merci pour vos messages, tracts, interpellations, motions de soutien et même photos ! Si la Direction souhaitait étouffer le mouvement elle a au contraire ravivé notre ardeur.

Un très très grand merci aussi à Hélène qui est venue nous soutenir au rassemblement et au tribunal, son aide a été plus que précieuse car pour moi il s'agissait d'une situation inédite. Si je suis habitué aux tribunaux de par mes fonctions antérieures, c'était à chaque fois en tant que représentant de la DGFIP venant défendre les intérêts de l'administration. Je n'aurais jamais cru être un jour assigné par mon administration pour avoir défendu nos missions de service public...

Tout aussi singulier : durant l'audience, nous nous sommes retenus de nous lever pour applaudir l'argumentation de la Direction lorsque celle-ci a clamé, la main sur le cœur, qu'il était indispensable que les usagers puissent se rendre physiquement dans les locaux des centres des finances publiques, que la qualité du service public dépendait de la proximité des interlocuteurs. Nous devons en conclure que la Direction, après des années de restructurations, de regroupement forcés, d'abandon de larges pans de nos territoires, et de dématérialisation à tout va, s'est enfin amendée et ralliée à notre position.

Les salles d'audience semblent favorablement inspirer nos directeurs. Peut-être devrions nous y délocaliser toutes les commissions locales (CAPL, CTL...).

Chacun a conscience que cet évènement fait figure de test pour la DG qui souhaite casser les mouvements dans l'ensemble du pays. Il y a une volonté manifeste de faire peur et de s'assurer d'ores et déjà que les futures réformes destructrices de notre administration ne provoquent aucune réaction.

Ce matin, les organisations syndicales de la Haute-Garonne ont refusé de siéger au CTL car tout dialogue constructif semble désormais impossible avec des interlocuteurs qui n'hésitent pas à faire usage d'huissiers de justice et à assigner leurs propres collègues au tribunal.

Encore une fois merci à toutes et tous.

Amitiés syndicalistes, Jocelyn DELHOM.